



Franco Parisi sobre Matthei: “está cayendo como piano de un avión”

En su regreso a Chile para competir por tercera vez en una elección presidencial, Franco Parisi (PDG) dio una entrevista a BioBioChile donde lanzó duras críticas contra la carta de Chile Vamos, Evelyn Matthei, asegurando que su candidatura está en declive y cuestionando incluso su estado de salud mental.

“La señora Matthei está cayendo como piano de un avión. Ella está claramente en cuestionamientos de su salud mental, lo dijo la gran Teresa Marinovic. Estamos considerando casi una situación como (Joe) Biden en Estados Unidos”, afirmó el economista, comparándola con el actual presidente estadounidense, a quien sectores han criticado por su deterioro cognitivo.

Consultado sobre si considera que Matthei no está capacitada para competir, Parisi insistió en la necesidad de exigir test psicológicos y de salud física y mental a los candidatos. “De la misma forma que se habla de que tenemos que hacernos test de pelo y no test mentiroso, también creo que hay que hacerse un test psicológico. Lo dijo Tere Marino-



vic, no lo digo yo”, recalcó.

Además de sus críticas a Matthei, Parisi abordó temas clave de su programa, como seguridad, corrupción y migración. En esta línea, propuso medidas polémicas, como la instalación de minas antitanques en la frontera norte, la creación de barcos-cárceles y un mensaje directo: “Criminales, tengan claro: bala o cárcel”.

El líder del Partido de la Gente también descartó alianzas con partidos tradicionales y defendió su independencia: “Nosotros no necesitamos alianzas, ya tenemos nuestras listas casi completas”.

Pese a su historial de controversias—incluyendo cuestionamientos por el uso de fondos de campaña en 2014 y una disputa con Gino Lorenzini— Parisi afirma haber aprendido del pasado: “Cobramos solo \$13 millones en la última elección. Sichel cobró \$1.600 millones, Boric \$1.300. Nosotros no abusamos del sistema”.

Con una agenda disruptiva y un discurso fuertemente antiesablishment, Franco Parisi busca posicionarse nuevamente en la carrera presidencial, apostando por el desgaste de los bloques tradicionales y el descontento ciudadano. “Vamos a pasar a

segunda vuelta”, asegura con confianza.

Respondió equipo de Matthei

Voceros de Evelyn Matthei respondieron a Franco Parisi por cuestionar su salud mental, dichos que calificaron de “graves y desafortunados”. Mario Desbordes señaló que Parisi busca votos con descalificaciones, y le exigió disculpas. Paulina Núñez acusó machismo y recordó la deuda de pensión de alimentos del economista. Ambos coincidieron en que no todo vale en política y llamaron a una campaña basada en propuestas e ideas.